

新年のご挨拶

皆さま、明けましておめでとうございませう。2015年新しい年が始まりました。お陰様で昨年10月より51期が始まり、創業からの様々な経験に加え、平均年齢36歳の若い力・行動力で今年も皆様にお役に立てるように邁進致します。さて、昨年12月の選挙で自民党が圧勝しアベノミクスが評価された結果となりましたが、北海道の中小企業である弊社はその恩恵を受けているか？正直、実感がありません。デフレからの脱却や、一定の経済成長の達成など、日本経済の再生を目指す事は重要ですが、口を開けて待っていても仕事は入ってきません。恩恵を待っているのではなく、自ら勝ち取りに行く！そんな年に致します。

一、道内の戦略

ストックビジネスの強化
物づくりメーカーとして

ニッチトップを狙う
三、海外の戦略
製造拠点と営業展開を
グローバルで進める

特に冷熱関連部材の品質・コスト・現場対応など三菱電機陣営の拡販に貢献できる製品づくりを徹底的に追及し「かゆい所に手が届く」と言われるような圧倒的なシェアを誇る会社を目指します。最後になりますが、皆さんとご家族の今年一年のご健勝とご活躍を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

代表取締役社長 森 忠裕

第21弾!! New Face

東京営業所に新しい仲間が入社致しましたので、ご紹介致します！

入社日：2014年10月1日
性格：天使♪
趣味：ジャズダンス、バレエ

学生時代に東宝芸能ダンサーとして、舞台・CM・テーマパークでお客様に幸せをプレゼントしてきました！

チャームポイント：恋の落とし穴
♡えくぼ♡

酒量：ビール・日本酒・ワイン・ウイスキーなら…
一言：一人でも多くの人を笑顔にできるヤブシタガールへ成長していきます！



KAMISHIMA YUUKO



スーパー防雪フード (仮称)

フィールドテスト開始!!

ヤブシタHOT新聞第28号でご紹介させて頂きました、スーパー防雪フードのフィールドテストを、昨年12月より開始致しました！使用機種は、三菱電機株式会社様より新発売の室外機「ズバ暖R2 PURY-HP280SDMG」。スーパー防雪フードの製品形状はまだ固まっておりませんが、室外機の吹出口にシャッターをつけ、運転状況に変化があるかを検証します。デフロスト時間や消費電力量がどれだけ削減されるか、御期待下さい！

冷熱システム課 齋木 涼介

テスト概要

ビル用マルチエアコンに対して、スーパー防雪フード、通常の防雪フードセット、吹き出し防雪フードのみをそれぞれ設置した場合のデフロスト運転時間、及び室外機内外温度、消費電力の変化を検証する。

神島 優子の 展示会報告

三菱電機暮らしと設備の総合展in仙台、2014青森三菱電機総合展示会、スマートクオリティフェア(名古屋にて開催)へ、出展させて頂きました！この展示会では、①本年からビルマルチ用の高置架台・防振架台も防雪フードとセットでご提供させて頂けるようになること(発売開始時期は調整中)、②防雪フードによってデフロスト運転への効果が違うことをメイン

にお伝えさせて頂き、大きな反響を頂きました。「高置架台・防振架台・防雪フードが3点セットになるとヤブシタに注文しやすい！」との喜びの声を頂いておりますので、現在その期待にお応えすべく、準備を進めております。

